

L'enseigne de restauration rapide **BURGER KING** va ouvrir un établissement à Mâcon. Un chantier de démolition a été mené pour le bâtiment qui comptait plusieurs sociétés ainsi que pour la maison voisine. La construction du restaurant est en cours. La livraison devrait intervenir d'ici la fin de l'année. Des recrutements sont préparés avec 6 postes de managers en CDI déjà à pourvoir. Les équipiers polyvalents feront l'objet d'une seconde phase de recrutement. [www.burgerking.fr](http://www.burgerking.fr)